Stadt Waldkraiburg



Pressemitteilung 137/2020



19. Oktober 2020

Ihr Ansprechpartner Frau Till

Telefon +49 8638 959-246 Telefax +49 8638 959-200

Zimmer 206

E-Mail Stephanie.till@waldkraiburg.de

Dreharbeiten Beckenrand Sheriff: Eintrag ins Goldene Buch

Das blaue "Waldbad"-Schild ist einem gelben "Freibad"-Schild gewichen. Für den neuen Kinohit "Beckenrand Sheriff" von Kult-Regisseur Marcus H. Rosenmüller passten die Szenenbildner den Eingang des Waldkraiburger Waldbades für die Dreharbeiten an. Seit Montag wird die Komödie im Waldkraiburger Stadtgebiet gedreht. Noch bis Ende nächster Woche sind Filmszenen in der Stadt geplant.

Zweiter Bürgermeister Anton Kindermann besuchte die Dreharbeiten und wünschte dem Filmteam viel Erfolg. Regisseur Marcus H. Rosenmüller ("Wer früher stirbt, ist länger tot"), Produzentin Julia Rappold, Schauspieler Milan Peschel ("Der Nanny"), Schauspieler Sebastian Bezzel ("Grießnockerlaffäre") und Schauspielerin Monika John ("Schönes Schlamassel") trugen sich in das Goldene Buch der Stadt ein und bedankten sich für die zuverlässige und gute Arbeit bei den umfangreichen Planungen für die Dreharbeiten.

"Beckenrand Sheriff" ist ein Film über einen Ort, wo alle gleich sind: im Freibad. Ob jung oder alt, reich oder arm, ob verliebter Teenager oder gestresste Familie – im Wasser oder vor der Pommes-Bude sind wir alle gleich. Und sind glücklich. Immer schon. Doch das Freibad in Deutschland ist gefährdet und so muss der grantige Bademeister Karl sein Heiligtum, das Grubberger Freibad, retten.



Stadt Waldkraiburg Pressemitteilung





19. Oktober 2020 Seite 2 von 2

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südostoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist.